



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Domingo, 13 de marzo 2022

Ministerio de Defensa

	<p>@DefensaEc Trabajamos coordinadamente con el ministro @juancaholguin de @CancilleriaEc en beneficio de los ecuatorianos. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc [BOLETÍN] Información oficial sobre el accidente de un #helicóptero Gazelle del @EjercitoECU en #Portoviejo. Ver más</p> <p>Nota referente: @EjercitoECU @ISSFA ECUADOR @Primicias @EcuavisaInforma El Comercio El Telégrafo</p>
	<p>@MuseosDefensaEC Compartimos la experiencia de Eulalia Franco y Thalia Ramos en la #RutaDelMariscal, donde conocieron la historia de Antonio José de Sucre y su paso por #Quito. Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR Tutorial Si necesitas obtener tu clave de la Oficina Virtual #issfa por primera vez, ya no es necesario que lo hagas presencial. Conoce cómo De esta manera podrás ingresar a los servicios en línea #issfa. Ver más</p>

Seguridad y Defensa

	<p>@armada_ecuador #Argentina El Comandante del Buque Escuela Guayas, Capitán de Navío Francisco Vásquez Torres de la #ArmadaEcuatoriana participó de rueda de prensa y visita con autoridades de #mardelplata en evento Velas Latinoamérica 2022. Ver más</p>
--	---

	<p>@FFAAECUADOR #ElOro Durante una operación de control de armas, efectivos militares decomisaron: • 01 Pistola 09 mm. • 01 Alimentadora. • 09 municiones 09 mm. Evidencias decomisadas fueron puestas a órdenes de las autoridades competentes. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Loja Las @FFAAECUADOR ejecutan permanentes operaciones de control, vigilancia y reconocimiento terrestre, en el Límite Político Internacional, con el objetivo de defender la soberanía e integridad territorial, en la #FronteraSur. Ver más</p>
	<p>@alesanz_u #Loja 1/1 @FFAAECUADOR @EjercitoECU Batallón de Infantería N°20 "Capitán Díaz" y el Grupo de Artillería N.° 13 "Mariscal Sucre", ejecutaron operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos en la parroquia #El_Guayabal, perteneciente al cantón #Catamayo. Ver más</p>
	<p>@CedeDoc #Shell La Escuela de Iwias del Ejército "CRNL Gonzalo Barragán" realizó la Misa de Réquiem en el sector de #Fátima al cumplirse el sexto año de fallecimiento de 22 soldados quienes perdieron la vida durante su fase de entrenamiento del curso de maestros y jefes de salto. Ver más</p>
	<p>Macará TV Mayra Rivadeneira, oficial del ejército ecuatoriano, un ejemplo de constancia, perseverancia, esfuerzo y sacrificio. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Cae helicóptero militar. Ecuavisa 12-mar-2022. Ver más Nota referente: Telemazonas</p>
--	--



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Domingo, 13 de marzo 2022

	Caída de helicópteros en Ecuador. Teleamazonas 12-mar-2022. Ver más
	La Policía Nacional detectó un laboratorio de estupefacientes. Teleamazonas 12-mar-2022. Ver más
	El precio de gasolina súper ha variado es las estaciones. Teleamazonas 12-mar-2022. Ver más
	El presidente Lasso arribará esta tarde a Ecuador. Teleamazonas 12-mar-2022. Ver más
	Invasión a Ucrania Teleamazonas 12-mar-2022. Ver más
	No se registra un repunte de casos de covid tras el feriado. Teleamazonas 12-mar-2022. Ver más
	Heridos por juego mecánico. Ecuavisa 12-mar-2022. Ver más
	Subió precio de gasolina súper. Ecuavisa 12-mar-2022. Ver más

	Muertes violentas en Guayas. Ecuavisa 12-mar-2022. Ver más
	5 personas murieron tras choque de un tráiler contra una vivienda. Ecuavisa 12-mar-2022. Ver más
	Presidente Lasso retornó a Ecuador tras su visita oficial a Chile. Teleamazonas 12-mar-2022. Ver más

Temas coyunturales

	<p>"Aniversario crítico de la Policía Nacional". Carlos Eduardo Bustamante Salvador. El Comercio</p> <p>El gobierno de la revolución ciudadana audazmente intervino de manera directa en las estructuras de la Policía Nacional, para lo cual nombró Comandantes que se subordinaron al programa político, desestabilizando y reformando la organización administrativa, jurídica y de honor de 84 años de profesionalización y 176 de institucionalización, eliminando maquiavélicamente los servicios de inteligencia y contrainteligencia destinados a la prevención, represión y desmantelamiento de grupos subversivos, delincuencia organizada y narcotráfico. Ver más</p>
EL COMERCIO	<p>Un mundo con inflación. Vicente Albornoz Guarderas. El Comercio</p> <p>Todos los países económicamente cercanos al Ecuador terminaron el año pasado con inflaciones anuales inusualmente altas. Los Estados Unidos y Chile cerraron el 2021 con más de 7% en ese indicador, mientras que Alemania, España, Colombia y Perú lo hicieron con más de 5%. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Domingo, 13 de marzo 2022

	<p>Nelsa Curbelo: “Las cárceles son bodegas humanas”. Emilia Sánchez. Expreso Desde enero se logró lo que la Policía Nacional y Ejército ecuatoriano no pudo hacer antes: entrar a los pabellones de las cárceles del país, la comisión de pacificación fue admitida por los privados de libertad para que conozcan más de la realidad que se conoce a grueso modo. Ver más</p>		<p>Quito ajusta reglas para uso de mascarilla en alerta verde. El comercio Con la intención de reactivar la economía en Quito y dado los índices bajos de contagios y mortalidad por covid-19, el Comité de Operaciones de Emergencia (COE) Metropolitano de la capital resolvió el jueves 10 de marzo pasar de alerta amarilla a verde. El cambio implica nuevas reglas para los aforos en establecimientos y actividades, así como el uso de mascarillas. Ver más</p>
	<p>Falencias del sistema sanitario siguen tras 2 años de pandemia. El Comercio Ecuador llegó al segundo año de pandemia del covid-19 con cifras más alentadoras. A pesar de que en enero pasado se vivió una nueva ola de contagios con la variante Ómicron, la mortalidad no llegó a los niveles de 2020 ni de 2021. En los contagios, en cambio, sí se registró un aumento acelerado. En enero, por primera vez desde el inicio de la emergencia sanitaria, se reportaron más de 50 000 casos en una semana. Ver más</p>		<p>Ciudadanos impedirán que protestas de 2019 queden impunes. La Hora Las secuelas del paro de octubre de 2019 se 'reavivaron' con las amnistías otorgadas por la Asamblea. Afectados dicen cómo ese suceso les 'marcó' y pedirán cuentas a los asambleístas de Pichincha. Ver más</p>
	<p>Ecuador tiene la gasolina Súper de más baja calidad en la región. Primicias La gasolina Súper de Ecuador, de 92 octanos, es más cara que las gasolinas de igual o similar calidad en Bolivia, Argentina o Venezuela. Según la petrolera estatal Petroecuador, el precio sugerido por galón de la gasolina Súper es de USD 3,98 y estará vigente desde el 12 de marzo hasta el 11 de abril de 2022. Ver más</p>		<p>@teamazonasec ¡Tragedia en #Cañar! Impacto de un tanquero en una vivienda provocó un incendio. Cinco personas fallecieron. Ver más Nota referente: @Expresoec La Hora</p>
	<p>10 instituciones sin autorización promocionan inversiones en bitcoin en Ecuador. Primicias El uso de las criptomonedas en Ecuador, como medio de pago, está prohibido, pues la única moneda permitida para la compra y venta de bienes y servicios es el dólar. Pero no existe norma legal que las prohíba como inversión. Ver más</p>		<p>@elcomercio.com El Consulado de #Ucrania en #Quito se pronunció sobre los voluntarios ecuatorianos que quieren defender ese país contra #Rusia. Ver más</p>
	<p>Las lluvias seguirán el 12 y 13 de marzo en casi todo el país. El Comercio La sensación de frío, lluvias dispersas y los cielos nublados se repetirán nuevamente en Quito, al menos hasta mañana, domingo 13 de marzo de 2022. Según las predicciones del Instituto Nacional de Meteorología e Hidrología (Inamhi), para la tarde de este sábado 12 de marzo se espera que el cielo continúe nublado y que se repitan las lluvias que en la noche pueden ser más intensas. Ver más</p>		<p>@revistavistazo #ATENCIÓN El joven se enfrentó a la justicia durante un año por la muerte del presunto delincuente, que operaba en el Corredor Sur Occidental de Quito. Ver más</p>
			<p>@elcomercio.com #Guayaquil ingresó a una lista de las ciudades más violentas del mundo. Ver más</p>